

## Galerie Franz Berlin

Anne Schaich

Liebe Listenteilnehmer,  
im Museum Stiftung Moritzburg in Halle wird eine Ausstellung über Max Beckmann und seine erste Frau, Minna Beckmann-Tube, vorbereitet, die im September eröffnet wird. Für die begleitende Publikation sind noch einige Fragen zu den Beckmann-Verkäufen in den 1940er Jahren zu klären. In den Archivmaterialien sind wir auf die Galerie Franz gestoßen, die in den 1940er und 50er Jahren in Westberlin am Kaiserdamm ansässig war. Sie scheint kurz nach dem Krieg Interesse an Beckmann-Bildern gehabt zu haben und deswegen mit Minna Beckmann-Tube in Kontakt gestanden zu haben.

Kann mir jemand Informationen dazu geben, wer die Galerie führte, wo die Schwerpunkte lagen (ich weiß von Ausstellungen von Nay, Cremer, Gottfried und Uwe Richter, Otto Sammer) und wie lange sie bestand?

Danke!

Anne Schaich

Stiftung Moritzburg, Halle

Quellennachweis:

Q: Galerie Franz Berlin. In: ArtHist.net, 13.04.2005. Letzter Zugriff 10.05.2025.

<<https://arthist.net/archive/27106>>.